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AOS DEZOITO DIAS DO MÊS DE JANEIRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS, ÀS 

NOVE HORAS, EM SESSÃO ON LINE DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, 

ESTADO DO PARANÁ, REALIZOU-SE A DÉCIMA NONA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA, 

DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR BEN 

HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA E COM A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: 

APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS (PASTOR 

CASTILHOS), FÁBIO ALMEIDA PAVONI, IRINEU CANTADOR, PEDRO FERREIRA DE 

LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, SEBASTIÃO VALTER 

FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E VILSON CORDEIRO 

(GRILO). AUSÊNCIA JUSTIFICADA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. DEPOIS 

DE CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES PRESENTES, O 

SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, INVOCOU AS BÊNÇÃOS 

E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. INICIALMENTE, O 

VEREADOR PASTOR CASTILHOS FEZ A LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO E, NA 

SEQUÊNCIA, O SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ A 

LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO 

RETIFICAÇÕES, DE ACORDO COM O ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS 

PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI DECLARADA APROVADA. NA 

SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU OS EXPEDIENTES 

RECEBIDOS: VETO DO EXECUTIVO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 234/2022, DE 

AUTORIA DOS VEREADORES FÁBIO PAVONI E PASTOR CASTILHOS; PROJETOS DE 

LEI Nº 2535/2022, Nº 2536/2022, Nº 2537/2022, Nº 2538/2022, Nº 2539/2022, Nº 

2540/2022, Nº 2541/2022, Nº 2542/2022, Nº 2543/2022, Nº 2544/2022, Nº 2546/2023, Nº 

2547/2023, Nº 2548/2023 E Nº 2551/2023, TODOS DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL; PROJETO DE LEI Nº 223/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON 

CORDEIRO; PROJETO DE LEI Nº 287/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA; PROJETO DE LEI Nº 02/2023, DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS; PROJETOS DE LEI Nº 04/2023, Nº 05/2023, Nº 06/2023, Nº 07/2023, Nº 

09/2023, Nº 12/2023, Nº 13/2023, Nº 14/2023, Nº 15/2023, Nº 16/2023 E Nº 18/2023, 

TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; PROJETOS DE LEI Nº 

08/2023 E Nº 11/2023, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; 

INDICAÇÕES Nº 25/2023, Nº 26/2023, Nº 28/2023, Nº 29/2023, Nº 30/2023, Nº 31/2023, Nº 

32/2023, Nº 33/2023, Nº 34/2023, Nº 35/2023, Nº 36/2023, Nº 37/2023, Nº 38/2023, Nº 

39/2023, Nº 40/2023, Nº 41/2023, Nº 42/2023, Nº 43/2023, Nº 44/2023, Nº 45/2023, Nº 

46/2023, Nº 47/2023, Nº 61/2023 E Nº 62/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 
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APARECIDO RAMOS; INDICAÇÕES Nº 1538/2022, Nº 01/2023, Nº 02/2023, Nº 03/2023, Nº 

04/2023, Nº 05/2023 E Nº 51/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON 

CORDEIRO; INDICAÇÃO Nº 1584/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; 

INDICAÇÕES Nº 06/2023, Nº 07/2023, Nº 08/2023, Nº 09/2023, Nº 10/2023, Nº 11/2023, Nº 

12/2023 E Nº 13/2023, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; 

INDICAÇÕES Nº 16/2023 E Nº 24/2023, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS; INDICAÇÕES Nº 19/2023 E Nº 20/2023, AMBAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR VAGNER CHEFER; REQUERIMENTO Nº 01/2023, DE AUTORIA DO 

VEREADOR APARECIDO RAMOS E MOÇÕES Nº 01/2023 E Nº 02/2023, AMBAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. EM SEGUIDA, O VEREADOR RICARDO 

TEIXEIRA ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA ORADORES 

INSCRITOS, FEZ USO DA PALAVRA, INICIALMENTE, O VEREADOR APARECIDO 

RAMOS, QUE CUMPRIMENTOU A POPULAÇÃO ARAUCARIENSE, O PRESIDENTE 

DESTE LEGISLATIVO E TODOS OS VEREADORES PRESENTES, E ESCLARECEU QUE, 

EMBORA A CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA PERMANEÇA EM RECESSO, OS 

VEREADORES CONTINUAM SERVINDO À POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA. ALÉM DISSO, 

COMUNICOU QUE, DEVIDO ÀS CHUVAS TORRENCIAIS QUE OCORRERAM NA 

TERCEIRA SEMANA DO MÊS DE JANEIRO, ALGUMAS RUAS FICARAM COM BURACOS 

E DIFICULTARAM A LOCOMOÇÃO DOS MORADORES NO BAIRRO JARDIM 

CALIFÓRNIA, OS QUAIS FORAM AFETADOS POR CONTA DOS ALAGAMENTOS. 

DESTA FORMA, FEZ UM PEDIDO AO SENHOR PRESIDENTE BEN HUR DE OLIVEIRA, 

EM NOME DA POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA, PARA QUE ESTE PROBLEMA CAUSADO 

PELA CHUVA FOSSE RESOLVIDO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR 

DE OLIVEIRA, DISSE QUE FARÁ O MELHOR POSSÍVEL PARA SANAR ESTES 

PROBLEMAS E, AINDA, FISCALIZAR A EXECUÇÃO DOS TRABALHOS PÚBLICOS, 

ATENDENDO AO INTERESSE DA COMUNIDADE DE ARAUCÁRIA. NO QUE CONCERNE 

À SOLICITAÇÃO DO VEREADOR APARECIDO RAMOS, O VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA DISSE QUE CONTATOU O SENHOR VITOR CANTADOR, REPRESENTANTE 

DA SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE, BEM COMO, COMUNICARÁ AO SECRETÁRIO 

DE OBRAS PARA QUE AS VIAS QUE FORAM AFETADAS PELAS CHUVAS SEJAM 

RESTAURADAS. ADEMAIS, INCLUIU QUE ANALISARÁ A POSSIBILIDADE DA 

COMUNICAÇÃO COM AS SECRETARIAS DO MUNICÍPIO SER FEITA DIRETAMENTE 

COM OS VEREADORES DESTE LEGISLATIVO, DESTE MODO, OBTENDO MAIS 

CELERIDADE NAS MELHORIAS DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS. NÃO HAVENDO 

MAIS ORADORES INSCRITOS, NEM ALGO A SER APRESENTADO PELAS COMISSÕES, 
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E, POR SE TRATAR DE SESSÃO NÃO DELIBERATIVA, NÃO OCORRERÁ DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DE PROPOSIÇÕES. DESSA FORMA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE 

EXPLICAÇÃO PESSOAL, ONDE FEZ USO DA PALAVRA, INICIALMENTE, O VEREADOR 

PROFESSOR VALTER, QUE DEU AS BOAS-VINDAS AO SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, E MANIFESTOU SEU APOIO PARA COM AS 

MELHORIAS QUE SERÃO FEITAS À POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA. TAMBÉM 

PARABENIZOU O TRABALHO DO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA, EM RAZÃO 

DOS DOIS ANOS EM QUE ESTE EXERCEU A FUNÇÃO DE PRESIDENTE DESTE 

LEGISLATIVO E, INCLUSIVE, DESEJOU UMA ÓTIMA RECUPERAÇÃO POIS, O 

VEREADOR SE ENCONTRA ACAMADO. POSTERIORMENTE, ABORDOU SOBRE A 

IMPORTÂNCIA DESTE LEGISLATIVO E DO TRABALHO DOS REPRESENTANTES DO 

MUNICÍPIO, E DESTACOU QUE OS VEREADORES FORAM ELEITOS PELA 

POPULAÇÃO E NECESSITAM DO APOIO DAS SECRETARIAS DE ARAUCÁRIA PARA O 

DESENVOLVIMENTO DA CIDADE. COMPLEMENTOU QUE É DE EXTREMA 

RELEVÂNCIA QUE AS SOLICITAÇÕES DOS VEREADORES, INICIALMENTE ADVINDAS 

DA POPULAÇÃO, SEJAM RESPONDIDAS DE FORMA EFICAZ E ASSERTIVA PELAS 

SECRETARIAS DESTE MUNICÍPIO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR 

DE OLIVEIRA, AGRADECEU A FALA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. 

REFERENTE ÀS QUESTÕES DE COMUNICAÇÃO COM AS SECRETARIAS DESTE 

MUNICÍPIO, O PRESIDENTE, EXPLICOU QUE DISPORÁ SUPORTE A TODOS OS 

VEREADORES DESTA CASA DE LEIS E QUE, POR MEIO DA UNIÃO COM AS 

SECRETARIAS, ESTE LEGISLATIVO TERÁ UMA GESTÃO DE EXCELÊNCIA. O 

VEREADOR PEDRINHO GAZETA DESEJOU SUCESSO AO PRESIDENTE DESTA CASA 

DE LEIS, RECENTEMENTE ELEITO PELOS SEUS PARES E, AINDA, MANIFESTOU SEU 

APOIO QUANDO, POR VENTURA, ESTE NECESSITAR. DEVIDO ÀS SITUAÇÕES 

GRAVES PROVOCADAS PELAS CHUVAS, O VEREADOR DISCORREU ACERCA DE 

UMA RUA QUE FOI DANIFICADA, ONDE AS LINHAS DE ÔNIBUS QUE PASSAM POR 

ESTE TRAJETO CONECTAM A CIDADE DE CONTENDA A ARAUCÁRIA, NO BAIRRO 

BOA VISTA. EXPLICOU QUE, POR SE TRATAR DE ÁREA LIMÍTROFE ENTRE ESSAS 

CIDADES, A SECRETARIA COMPETENTE ALEGOU QUE NÃO PÔDE REALIZAR O 

TRABALHO DE TERRAPLANAGEM. POR FIM, O VEREADOR PEDRINHO GAZETA 

DISSE QUE IRÁ SUGERIR PARA QUE, NO MÍNIMO, A SECRETARIA FAÇA O 

TRABALHO POR TODA A RUA NO ESPAÇO DELIMITADO PERTENCENTE À CIDADE DE 

ARAUCÁRIA. ALÉM DISSO, TAMBÉM EXPRESSOU-SE ACERCA DA DEMORA E 

AUSÊNCIA NAS RESPOSTAS DAS SOLICITAÇÕES DOS VEREADORES PELAS 
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SECRETARIAS DO MUNICÍPIO, POIS DESTACOU QUE OS PEDIDOS CONCERNEM 

AOS DIREITOS DOS CIDADÃOS DE ARAUCÁRIA E NECESSITAM SER ATENDIDOS, DA 

MESMA MANEIRA QUE OS TRABALHOS DOS VEREADORES PRECISAM SER 

VALORIZADOS E RESPEITADOS. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA AGRADECEU 

A FALA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA E CERTIFICOU-SE COM O FATO DAS 

SOLICITAÇÕES DOS VEREADORES NÃO SEREM ATENDIDAS DE FORMA ADEQUADA 

PELAS SECRETARIAS DE ARAUCÁRIA. EM CONCLUSÃO, DEVIDO ÀS RECLAMAÇÕES 

DA POPULAÇÃO ARAUCARIENSE, DOS ESTRAGOS OCASIONADOS PELAS CHUVAS 

FORTES, O PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, PEDIU PARA QUE O 

VEREADOR PEDRINHO GAZETA REDIGISSE UM REQUERIMENTO SOBRE OS 

PROBLEMAS QUE OCORRERAM NA RUA, A QUAL ESTÁ LOCALIZADA NA ÁREA 

LIMÍTROFE DAS DUAS CIDADES OU, DISSE QUE IRÁ ENCONTRAR-SE COM O 

SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, HISSAN HUSSEIN DEHAINI, PARA QUE POSSA 

SANAR COM URGÊNCIA OS PROBLEMAS AVERIGUADOS. O VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS DESEJOU FELICIDADES PELO MANDATO DO PRESIDENTE, VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA E, AINDA, CONCORDOU COM O FATO DE QUE AS 

SOLICITAÇÕES DOS VEREADORES NÃO SÃO ATENDIDAS DE FORMA ADEQUADA 

POR ALGUMAS SECRETARIAS DE ARAUCÁRIA. EXPLANOU QUE SÃO OS 

VEREADORES OS PRINCIPAIS AGENTES INTERMEDIÁRIOS DA POPULAÇÃO, OS 

QUAIS RELATAM E OFICIALIZAM OS PROBLEMAS QUE OCORREM NA CIDADE DE 

ARAUCÁRIA, PARA QUE, POSTERIORMENTE, POSSA HAVER MELHORIAS E 

PROGRESSO PARA A COMUNIDADE ARAUCARIENSE. TAMBÉM EXPLICOU QUE O 

PODER LEGISLATIVO É O RESULTADO DA JUNÇÃO DE TODOS OS VEREADORES DA 

CÂMARA MUNICIPAL, E NÃO SOMENTE DE UM ÚNICO VEREADOR. ADEMAIS, DISSE 

QUE QUANDO OS TRABALHOS DOS VEREADORES ESTÃO EM CONSONÂNCIA COM 

O QUE A POPULAÇÃO ALMEJA, JUNTAMENTE COM A UNIÃO DOS LÍDERES DO 

MUNICÍPIO, CONQUISTA-SE MAIS BENEFÍCIOS PARA AS PESSOAS. POR FIM, 

LEMBROU SOBRE A IMPORTÂNCIA E VALOR DO TRABALHO DA DEFESA CIVIL EM 

PERÍODOS DE CHUVAS FORTES E OUTRAS AÇÕES DO MEIO AMBIENTE, EM RAZÃO 

DOS INCIDENTES PROVOCADOS PELOS DESASTRES NATURAIS, POIS AS PESSOAS 

QUE MAIS SOFREM COM ESSAS CONDIÇÕES SÃO AS MESMAS QUE DEPENDEM DO 

PODER PÚBLICO PARA TER MAIS QUALIDADE DE VIDA. O VEREADOR VAGNER 

CHEFER PARABENIZOU O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA PELO RETORNO À 

PRESIDÊNCIA DESTA CASA DE LEIS E, TAMBÉM, FALOU SOBRE AS FORTES 

CHUVAS QUE ACONTECERAM NA TERCEIRA SEMANA DO MÊS DE JANEIRO, 
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QUANDO COMUNICOU QUE O BAIRRO CAPELA VELHA FOI UMA ÁREA MUITO 

ATINGIDA. DISSE QUE, EM CONJUNTO COM SEUS ASSESSORES, ACOMPANHOU A 

SITUAÇÃO, INCLUSIVE, LEVOU O SECRETÁRIO DE MEIO AMBIENTE PARA 

AVERIGUAR A OCORRÊNCIA NA SEGUNDA-FEIRA, DIA DEZESSEIS DE JANEIRO. 

ALÉM DISSO, CONTATOU O SENHOR DEPUTADO ESTADUAL MATHEUS VERMELHO 

PARA QUE ESTE CONVERSASSE COM O SENHOR GOVERNADOR RATINHO JÚNIOR, 

PARA ENVIAR RECURSOS À DEFESA CIVIL, A QUAL PODERÁ SANAR OS 

PROBLEMAS CAUSADOS PELA AÇÃO DA NATUREZA E, EM CONSEQUÊNCIA, 

REPARAR OS DANOS CAUSADOS ÀS PESSOAS QUE FORAM ATINGIDAS COM AS 

CHUVAS. AO FINAL DE SUA FALA, INFORMOU QUE SERÃO RETOMADAS AS OBRAS 

NO JARDIM CALIFÓRNIA, ASSIM, A COMUNIDADE SERÁ CONTEMPLADA COM UM 

NOVO ASFALTO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, 

PARABENIZOU O VEREADOR VAGNER CHEFER PELA INICIATIVA DE CONTATAR O 

SENHOR DEPUTADO ESTADUAL MATHEUS VERMELHO, MOSTRANDO-SE A 

NECESSIDADE DE EXISTIR OUTROS REPRESENTANTES, ÓRGÃOS E ÁREAS QUE 

CORROBORAM PARA AS MELHORIAS DA CIDADE DE ARAUCÁRIA, BEM COMO, 

DISSE QUE O TRABALHO EM CONJUNTO DOS VEREADORES RESULTA EM 

QUALIDADE DE VIDA PARA A POPULAÇÃO ARAUCARIENSE. TAMBÉM, EM 

CONJUNTO COM O VEREADOR IRINEU CANTADOR, ANALISOU A POSSIBILIDADE DE 

REALIZAR, AO MENOS, UMA SESSÃO INTERATIVA COM O PÚBLICO DE ARAUCÁRIA, 

DENTRE AS QUATRO SESSÕES QUE TRANSCORREM NO MÊS, PARA, 

CONSECUTIVAMENTE, APROXIMÁ-LO DAS POLÍTICAS PÚBLICAS, OUVÍ-LO COM 

MAIS SENSATEZ E, CONSEQUENTEMENTE, ALCANÇAR O ÊXITO NOS OBJETIVOS 

PROPOSTOS PELO TRABALHO DOS LÍDERES DESTE LEGISLATIVO. POR ÚLTIMO, O 

SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, PARABENIZOU O 

SENHOR PREFEITO HISSAN DEHAINI PELA EXCELENTE GESTÃO QUE ESTÁ SENDO 

FEITA E AGRADECEU A TODOS OS VEREADORES PELA CONTRIBUIÇÃO AO 

PROGRESSO DESTA CIDADE. POSTERIORMENTE, O VEREADOR APARECIDO 

RAMOS DESEJOU MELHORAS E UMA ÓTIMA RECUPERAÇÃO AO SENHOR 

VEREADOR CELSO NICÁCIO, EM DECORRÊNCIA DE SUA INTERNAÇÃO POR 

DOENÇA. POR FIM, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, 

IGUALMENTE, DESEJOU MELHORAS AO SENHOR EX-PRESIDENTE, VEREADOR 

CELSO NICÁCIO, DAMESMA FORMA, ELOGIOU A GESTÃO EXERCIDA POR ELE 

NESTES DOIS ANOS DE MANDATO, ESPECIFICAMENTE PELA FORMA SIMPLES E 

INTELIGENTE DE CONDUZIR OS TRABALHOS DESTE LEGISLATIVO. NÃO HAVENDO 
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MAIS NADA A TRATAR, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, 

APÓS AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS 

BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.  


